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В 1960 вышел в свет постановление ЦК КПСС и Совета Министров СССР, направленный
на совершенствование здравохранения и развитияя медицинской науки, что так же ставило перед
медицинскими институтами страны задачу поисков путей оптимизации и подготовки
высококвалифицированных врачей, способных решать задачи, которые выдвигались государством
перед органами здравохранения.

К 60-му году в профсоюзе состояло 307 членов, которые были объединены в 19 профгрупп.
Вновь приняли за этот период 17 человек. Работа профоргов была организована в виде встреч,
бесед, участий на заседаний месткома и др.. За отчётный период были заслужены доклады
профоргов Соколовой А.И., Ивановой М.В.. Увеличилось количество Ассистентов-профоргов
с 9 до 12, но уменьшилось клинических ординаторов (с 2 до 1) и лаборантов с (с 8 до 6).

Возникали проблемы с тем, что собрания проводились редко, требовалось чаще ставить
вопросы производственного и методического характера, повышать идейно-политически1 и научный
уровень студентов.

Политико-воспитательная работа в этот период на достаточно высоком уровне.
Профессорско-преподавательский состав занимался в двух кружках: философском и кружке
по коммунистическому строительству. Аккуратно проводились занятия с лаборантами
и работниками библиотеки, канцелярии и бухгалтерии, которыми руководили ассистент Н.А.
Иконникова и зав. кабинетом марксизма-ленинизма М.И. Кочуров. Слушатели с удовольствием
посещали эти занятия. К сожалению, не все лаборанты имели возможность посещать политзанятия
в связи с подготовкой к студенческим занятиям, именно поэтому встала цель повысить
посещаемость.

Со студентами 1-3 курсов проводились беседы по планам курсовых парторганизаций, но реже
по инициативе кафедр. Со студентами 4-6 курсов проводили беседы по кафедрам, однако также
по планам парторганизаций.

Профгруппы активно посещали кинокартины, ходили на спектакли, слушали оперы. Летом
1960 года был организован общеинститутский выход на берег ижевского пруда, но, к сожалению,
было очень мало участников — 20 человек. Так же организовывалась поездка в дом отдуха
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«Гольяны» Проезд и питание было оплачено. В данном мероприятии участвовало 16 человек.

Активно велась работа с местной газетой. В неё вносились данные о работе местного
профсоюза. В этой комиссии принимали участие М.П. Сметанин, З.З. Трусов, Г.Т. Ситникова.

Местком института собрал в фонд мира и сдал в госбанк 3597 рублей. Все члены профсоюза
принимали активное участие в этих благотворительных сборах.

Детским садом обеспечено 65 детей (план 50 детей), перегружены воспитатели и няни.
В связи с этим был отправлен запрос в Министерство здравоохранения РСФСР об открытии
3 группы и увеличении количества принимаемых детей до 75. Правительство согласилось
финансировать третью группу с января 1961 года. Во время зимних каникул с детьми наших
сотрудников были организованы походы в театр, кино, дворец культуры, была организована
традиционная ёлка в морфологическом корпусе с подарками. Но в связи с тем, что не было
достаточно денег у профсоюза на покупку подарков всем детям сотрудников и студентам, было
выделено 500 рублей метскомом на данные нужды. Профгруппа проверяет успеваемость детей
сотрудников в школе, при необходимости — выделяет деньги на покупку обуви и одежды. Этой
работой занимались Баженова Р.В. и Попов Б.С..

С 1959 года местком организовал чтение открытых лекций. Было прочитано 6 открытых
лекций. Была поставлена цель, чтобы путем открытых лекций с последующим обсуждением поднять
уровень, читаемых лекций, установить взаимосвязь между кафедрами, научить аспирантов читать
лекции. Затем количество лекций сократилось.

Помимо преподавательской деятельности научные работники клинических кафедр выезжали,
а районы и города республики и оказывали высококвалифицированную медицинскую помощь
трудящимся нашей республики. За 1960 год было 96 выездов в районы республики.

Местком рассматривал на своем заседании вопрос о расписании со студентами главными
из них были: написание учебных комнат в расписании и сократить количество часов в неделю до 36.
Также решался вопрос с кафедрами, так как не все могут печатать свои научные труды.

С 1958 года многие лаборанты и сотрудники кафедр переведены на 6 часовой рабочий день.
С 5 сентября 1960года переведен на 7 часовой рабочий день весь обслуживающий
и управленческий персонал института.

С 1958 года в морфологическом корпусе института проводили производственную гимнастику,
но так как приказом института для преподавателей было отведено одно места, а для студентов
другое. Через месяц гимнастику прекратили.

За 10 месяцев 1960года институтом получены 4 квартиры с коммунальными удобствами.

Впервые в 1960 году удалось заключить с казанской территориальной курортной конторой
договор о приобретении санаторных путевок, курсовок и путевок в южные и местные дома отдыха
за полную стоимость. Выявлено трое льготных путевок: в санаторий-3, курсовок −16, а дома отдыха
20. В области заболеваемости надо отметить,что за 9 месяцев 1960 года было 162 случайных
заболевания с временной потерей трудоспособности 1802 дня, а за 9ьмесяцев 1959 года было 178
случаев заболеваний с временной утратой трудоспособности в 1916 дней.

Таким образом частота заболеваемости и количество дней временной не трудоспособности
снизилось.

Простудные заболеваний у сотрудников морфологического корпуса в 5 раз чаще, чем
у сотрудников клинических кафедр.

В финансовой деятельности в 1959-1960годах добились отчислений в размере 40%.



При местном комитете есть класс взаимопомощи в котором состоят 38 человек. Собственных
средств 4276 руб. в течение отчетного периода было одно общеинститутское производственное
собрание. Рассматривались различные вопросы: политико-воспитательные, производственные,
культурно-массовые. Секретарем работал К.Н. Сухих.

Местный комитет работал под руководством Обкома союза медработников и партийной
организацией нашего института.

Предположения и пожелания.

1.Считать необходимым участие всего профессорско-преподавательского состава
в проведении воспитательной работы.

2.Оказывать всемерную помощь.

3. Не реже 2 раз в год проводить общеинститутские собрания и производственные совещания.

4. Считать недопустимым, что производственная гимнастика не проводится в нашем
институте. Добиться что бы не позднее 1 ноября возобновили гимнастику.

5.Наладить постоянную связь с профоргом и уделяя особое внимание методической
и воспитательной работе.

6. Улучшить и разнообразить факты культурно массовой работы.

Советской народ под руководством Коммунистической партии успешно борется за создание
материально-технической базы коммунизма в нашей стране и воспитании нового человека.

Большую роль в этой игре работают медицинские работники, поэтому мы должны приложить
все силы, чтобы воспитать высококвалифицированных и идейно-подготовленных совестных врачей.
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